

# 緑寿苑だより



いよいよ梅雨の季節がやってまいりましたね。

田んぼの側を通るとかえるの合唱が聞こえてきます。じとじととすっきりしない日が続きますが、夜になるとすうっと心地よい風が吹き抜けて行きます。もうすぐ夏が来ていますね。



## ～トライやるウィーク～

6/1～6/5に、今年も平岡中学校から職業体験に来てくださいました。来られた2名の女子生徒さんは、初めてとは思えない程テキパキ動き、頑張って取り組んでおられました。利用者様への声掛けも、とても上手にされ、ほんと感心させられました。このまま続けて働いてもらいたい感じでした。お二人の感想文を紹介させていただきます。しっかり体験し、学んで頂けたようですね。5日間、お疲れ様でした！！



(感想文)

★1. 緑寿苑に来て、初めは行ったことのないとこだったので、とてもドキドキしました。だけど、火曜日ぐらいになったら、利用者の方々がいろいろなお話をしてくれて楽しかったです。学校の授業とか、先生たちから普段聞けないことをたくさん聞いたので、学校に行ってから、そのことを少しでも使えるようにしようと思います。

ここで喫茶店をやっていたことがびっくりしました。利用者の方々が、朝から一生懸命に何かを作っていて、最後に「あんみつ」ができあがり、すごいと思いました。飲み物を聞きに行くと、いろんな人とふれあいができて、うれしかったです。帰る前に、「あんみつ」をいただいて、それがとてもおいしくて、もう一回食べたいと思いました。

髪の毛を乾かす時に、利用者の方から「お願いします」とか「ありがとう」と言われて、ここに来て、とても良かったなあと思いました。

5日間という短い間だったけれど、この緑寿苑に来て、お年寄りの方との接し方や、どのように介護をしたりしたらいいのかという勉強ができました。短い間でしたが、ありがとうございました。



★2. 私は老人ホームに行ったことがないので、初めはとてもドキドキしました。でも、2日目からは、利用者の人たちとお話ができるようになってきました。緑寿苑に来て、色々なことを教わりました。ここで学んだことは、みんなは知らないもので、少しでも多くの人に知ってもらえるようにしたいです。



この緑寿苑で、喫茶店をやっていることにビックリしました。でも、利用者の方と大学生（実習生）で一生懸命作って、最後には「あんみつ」ができました。私も、最後に「あんみつ」をもらって食べたら、とってもおいしかったです。

毎日利用者の方々の髪の毛を乾かしていると、「お願いします」「ありがとう」という優しい声が聞けて、とてもうれしかったです。

5日間という短い間だったけれど、本当に緑寿苑に来てよかったです。お年寄りとの接し方などがよく分かりました。とても勉強になりました。5日間ありがとうございました。



## 各保険証提出のお願い

各保険証の更新時期が近づいております。「介護保険負担限度額認定証」（食費・居住費の減額）につきましては、更新申請手続きが必要です。新しい保険証（後期高齢者医療受給者証、介護保険負担限度額認定証等）が届きましたら、ご持参頂きますようお願い致します。ご不明な点は、事務所までご相談ください。

## 衣替えのお願い

梅雨も近づき、ますます暖かい季節となりました。順次対応いただいているとは思いますが、まだ冬服を使用されておられる利用者様もおられます。衣類の入れ替えの際にご確認いただき、衣替えのご協力をお願いします。なお、収納スペースが限られておりますので、ご使用にならない冬服等はお持ち帰りいただきますよう、よろしくお願いいたします。



## 行事案内

喫茶活動

2階(毎週木曜日開催)

3階(毎週火曜日開催)

6月13日(土) 14:00~

7月1日(水) 14:00~

『バプテスト教会』交流  
歌&ダンス etc.

『フォーク・オールティ』  
ギター&歌



老人保健施設 緑寿苑 〒675-0101 加古川市平岡町新在家1197-3

〔TEL〕 079-425-2270 〔FAX〕 079-424-3134

居宅介護支援事業所

〔TEL〕 079-424-3214

平成 27 年 6 月号

